



# UN CONCOURS D'ÉPELLATION. COMME AUX USA !

Ce vendredi 14 novembre 2025, 25 finalistes des classes d'anglais de 6e se sont affrontés lors d'un tournoi interclasse: un concours d'orthographe intitulé « The Spelling Bee », comme le font les élèves américains à travers tout le pays. L'objectif pour chaque candidat.e est d'épeler des mots proposés par un jury.

C'est avec du stress mais un grand sérieux que les finalistes se sont prêté.es au jeu, sous le regard impitoyable mais souvent impressionné des professeurs d'anglais.

Félicitations aux 3 gagnant.es :

1<sup>er</sup> : Hugo VERILHAC (6<sup>e</sup>8)

2<sup>e</sup> : Rahma KAHLAOUI (6<sup>e</sup>8)

3<sup>e</sup> : Leïna TAO VAR (6<sup>e</sup>4)



Bravo à tous les élèves de 6e pour leur participation et leur envie de bien faire !

